

## Es inflación quincenal mayor en 10 años (El Reforma 24/11/08)

Es inflación quincenal mayor en 10 años (El Reforma 24/11/08) El grupo de frutas y verduras impulsó el incremento de precios en la quincena. Foto: archivo Además del aumento en la cotización de productos agropecuarios, la terminación de tarifas eléctricas de verano, impulsó el índice de precios Juan Carlos Orozco Ciudad de México (24 noviembre 2008).- En la primera quincena de noviembre la tasa de inflación alcanzó la cifra de 0.94 por ciento, la más alta registrada en los últimos 10 años, muestran estadísticas del Banco de México. La institución informó que los factores que impulsaron el alza del índice de precios fueron la terminación de la temporada de tarifas eléctricas de verano, así como los incrementos en gasolina y gas, además de los aumentos experimentados en productos perecederos de gran volatilidad como el jitomate y el tomate. En lo que se refiere a la tasa anual de inflación, ésta alcanzó el punto más alto desde el 2001, al ubicarse en 6.18 por ciento.